

María Jesús Ortega Sánchez

Responsable de Microbiología Laboratorio Central de Sanidad Animal (LCSA)

Licenciada en Veterinaria por la Universidad de Córdoba y Máster en Investigación y Avances en Microbiología por la Universidad de Granada. Ha desarrollado parte de su vida profesional como técnico superior de Tragsatec, ingresando en 2018 en la Administración General del Estado a través de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, en la especialidad de Laboratorios de Sanidad y Genética Animal. Su experiencia profesional tiene lugar en el Laboratorio Central de Sanidad Animal de Santa Fe (Granada) desde el año 2004, siendo en la actualidad Responsable del Departamento de Microbiología. Allí centra su actividad en el diagnóstico de laboratorio de enfermedades zoonóticas destacadas como la Brucelosis, la Tuberculosis o el Carbunco. Paralelamente, actúa como representante del Laboratorio Nacional de Referencia en reuniones técnicas y desempeña labores de apoyo y asesoramiento a los Laboratorios Oficiales de las Comunidades Autónomas.